

Normen / Veranstaltungen

## Neue Führung bei Techem: Hans-Lothar Schäfer geht nach 30 Jahren, Smart-Grid Experte Frank Hyldmar kommt

Zum 1. September 2015 ist Frank Hyldmar in die Geschäftsführung der Techem GmbH eingetreten und hat als neuer CEO den Vorsitz übernommen. Der 53-jährige gebürtige Däne kommt von der Elster Group, einem international agierenden Experten für Messtechnik und Energiemanagement für Strom, Gas und Wasser. Hier verantwortete er als CEO die weltweiten Elektrizitäts- und Smart-Grid-Aktivitäten des Unternehmens. Zuvor arbeitete Frank Hyldmar in leitenden Positionen des Logistikkonzerns DHL und des Fensterherstellers Velux. Hyldmar hat den Vorsitz der Geschäftsführung von Hans-Lothar Schäfer übernommen, der im April angekündigt hatte, das Unternehmen perspektivisch verlassen zu wollen. Schäfer hatte insgesamt 30 Jahre für Techem gearbeitet - davon mehr als zehn im Topmanagement.

### Vertriebsleitung geht von Norbert Scheller an Thomas Werner

Bereits zum 1. August hatte sich ein weiterer bereits angekündigter Wechsel in der Techem-Geschäftsführung vollzogen: Der ehemalige Vertriebschef Norbert Scheller geht in den Ruhestand. Neuer Geschäftsführer Vertrieb ist Thomas Werner.

### Digitalisierung und Energieeffizienz



Frank Hyldmar Foto: Techem

Frank Hyldmar sammelte bei Elster intensive Erfahrungen im Bereich des digitalen Energiemanagements, insbesondere im Strombereich. Von 2012 bis 2014 war er neben seiner Geschäftsführerfunktion bei Elster Präsident der European Smart Meter Industry Group (ESMIG), später Mitglied der Smart Grid Task Force der Europäischen Kommission. „Smart Grid und Smart Metering sind Schlüsselfunktionen für die Energiewende im Strombereich“, so Hyldmar. „Und auch für Wärmenutzung in Immobilien gilt: Ohne eine genaue, zeitnahe Erfassung werden wir den Verbrauch nicht reduzieren können. Digitalisierung der Verbrauchserfassung, intelligent genutzte Verbrauchsinformationen und höhere Energieeffizienz sind für mich untrennbar miteinander verbunden.“

### Über Techem

Techem ist ein weltweit führender Anbieter für Energieabrechnungen und Energiemanagement in Immobilien. Das Unternehmen mit Hauptsitz in Eschborn wurde 1952 gegründet. Techem ist heute mit über 3.500 Mitarbeitern in mehr als 20 Ländern aktiv und hat 10,3 Millionen Wohnungen im Service. In Deutschland ist Techem flächendeckend an rund 100 Standorten vertreten. [www.techem.de](http://www.techem.de)

## Techem bestens aufgestellt

Hilko Schomerus, Deutschland-Geschäftsführer von Macquarie Infrastructure and Real Assets (MIRA), dem Eigentümer von Techem, begrüßt den neuen CEO: „Frank Hyldmar verfügt über die internationale Erfahrung und das Know-how im Energiemanagement, um die Stärken von Techem weiter auszubauen: Digitale Erfassung des Energieverbrauchs und integrierte Services, die zu mehr Effizienz führen.“ Über den scheidenden Geschäftsführer sagt er: „Lothar Schäfer hat mit seinem Engagement sehr viel dazu beigetragen, dass Techem heute so gut aufgestellt ist. Wir wünschen ihm für seinen weiteren Weg alles Gute.“

Robert Woggon

---

Fünzig Prozent bei der Werbung sind immer rausgeworfen. Man weiß aber nicht, welche Hälfte das ist. Henry Ford

Wir helfen Ihnen beim Suchen.

Gerd Warda warda@wohnungswirtschaft-heute.de

---



**Damit Käufer und Mieter sich schon vor dem Einzug wohlfühlen.**

Exposés, Online-Vermarktung, Vermietungsförderung

Tel. 0541 800403-0  
www.stolpundfriends.de

**STOLPUNDFRIENDS**  
Marketing für die Wohnungswirtschaft | Seit 1999